

Esta región, antes conocida como el Magdalena Grande, ha sufrido por varias décadas la tragedia de la violencia. En este segundo especial multimedia sobre el conflicto armado en las regiones, VerdadAbierta.com muestra las raíces de la guerra en Cesar y Magdalena, quién estuvo detrás de la llegada de los paramilitares a Cesar, cómo dos campesinos armaron sus propios ejércitos en Magdalena, y cómo después éstos persiguieron a parceleros desarmados para quedarse con sus tierras. También presenta a las personas que se les enfrentaron, quiénes fueron los herederos de los grupos armados en la región y cómo, al final, la violencia trajo más violencia.

Ver especial completo en:

[http://www.verdadabierta.com/gran\\_especial/cesar\\_magdalena/home.html](http://www.verdadabierta.com/gran_especial/cesar_magdalena/home.html)